

BULLETIN DE PARIS No. 2005 - 050

DATE: 1er septembre 2005
DATE EFFECTIVE: 6, 7, 8 et 9 septembre 2005

CONTRAT D'OPTIONS NÉGOCIABLES SUR ACTION DE STYLE EUROPÉEN

DÉ-LISTING D'AVENTIS (AV3)

Sommaire

Ce Bulletin précise les détails du dé-listing de certaines échéances lointaines de l'option de style européen Sanofi-Aventis ex Aventis ("AV3").

1. Le Bulletin du Monep No. 2004 - 0123, publié le 28 Septembre 2004, informait les membres des ajustements apportés aux contrats d'options Sanofi-Aventis (ex Aventis) suite au succès de l'offre de Sanofi-Synthelabo.
2. La Bourse a également décidé que, en l'absence de négociations et de positions ouvertes, les échéances Septembre 2007, Mars 2008, Septembre 2008 et Mars 2009 de l'option de style européen AV3 seront suspendues à la négociation dès ce jour et dé-listées respectivement à l'issue des séances de bourses des 6, 7, 8 et 9 septembre 2005. Il est rappelé aux membres que les échéances Septembre 2005, Mars 2006, Septembre 2006 et Mars 2007 du contrat d'option AV3 resteront disponibles à la négociation jusqu'à leur date d'expiration normale.
3. Pour de plus amples informations sur ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Account Manager chez Euronext.liffe.

Web site: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands

PARIS NOTICE No. 2005 - 050

ISSUE DATE: 1 September 2005
EFFECTIVE DATE: 6, 7, 8 and 9 September 2005

EUROPEAN STYLE INDIVIDUAL EQUITY OPTION CONTRACT

DELISTING OF AVENTIS (AV3)

Executive Summary

This General Notice provides details of the de-listing of some of the Sanofi-Aventis ex Aventis (“AV3”) Individual Equity Option Contract maturities.

1. Monep Notice No. 2004 - 0123, issued on 28 September 2004, informed Members of the adjustments to be made to Sanofi-Aventis (ex Aventis) Equity Option Contracts following the successful offer by Sanofi-Synthelabo.
2. The Exchange has also determined that, due to a lack of trading activity and an absence of open interest, the September 2007, March 2008, September 2008 and March 2009 maturities in the AV3 European style Individual Equity Option Contract will be suspended as of today. These maturities will be de-listed respectively on the 6, 7, 8 and 9 September 2005. Members are reminded that the September 2005, March 2006, September 2006 and March 2007 maturities in the AV3 Individual Equity Option Contract will remain available for trading until such time that they duly expire.
3. Members seeking further information in relation to this General Notice should contact their Account Manager at Euronext.liffe.